

Andenken an Gitta

Seit 2013 war Gitta Mitglied in unserem Verein Imagine Nord-Süd e.V., immer voller empathischer Teilnahme an unseren Projekten im Senegal, auch wenn sie nie vor Ort sein konnte.

Mehrere Male hat sie ihren Garten für unsere Versammlung zur Verfügung gestellt. Alle erinnern sich an das Treffen bei ihr im August 2021, wo wir ihre farbenfrohe Neugestaltung der Terrasse bewundert haben, in die man regelrecht eintauchen konnte.

Sie hatte sich ihre Welt hier geschaffen, so wie sie ihren Gefühlen entsprach. Ihre Erfahrungen und Kunst hat sie nicht für sich behalten, sondern über die Jahre stetig und auf vielen Ebenen weitergegeben.

Ein erfülltes Leben, das nun so abrupt und brutal beendet wurde, dass man es zuerst einfach nicht glauben wollte. Vor allem, nachdem sie am Vortag erneut auf ihren Wunsch hin unsere Gastgeberin gewesen war, und alles so wunderbar vorbereitet hatte, damit wir uns bei ihr wohl fühlen.

Sie selbst war auch entspannt und glücklich an diesem Abend, der nun zu ihrem letzten geworden ist.

Wir können es immer noch nicht fassen und sind unendlich traurig, wie viele Menschen, die sie kannten.

Ihren nahen Freunden und vor allem allen hinterbliebenen Familienmitgliedern gilt unser tiefes Mitgefühl.



Bei unserer Versammlung am 31. August 2025
So glücklich und entspannt wollen wir sie in Erinnerung behalten



bei Gitta 2021